

Paro de profesores: exigen diálogo con alcalde Desbordes

Mario Aguilar, presidente nacional, anunció que acudirán a los Tribunales del Trabajo.

Masiva fue adhesión en el primer día de paro docente indefinido en la comuna de Santiago, según la evaluación del Colegio de Profesores, tras dos meses de no pago de sus asignaciones salariales establecidas en el artículo 47 del Estatuto Docente, así como también la no cancelación del Bono Verano, por parte del alcalde Mario Desbordes.

Cientos de docentes se manifestaron durante la mañana frente a la municipalidad, instancia en la que el presidente nacional del gremio, Mario Aguilar, explicó que “este conflicto se puede

solucionar, pero depende de que el municipio reconozca el derecho adquirido de los docentes. Desbordes ha hecho distintas acciones que son ilegales, no reconoce un derecho que está adquirido, que comenzó en la era Lavín y todos los demás alcaldes, con más o menos problemas, lo han reconocido y pagado. Este el primer alcalde que llegó al punto de no pagar íntegro el salario”.

Sobre la amenaza de Desbordes de acudir a Contraloría, Aguilar respondió “esto es una materia laboral, pero el alcalde tiene derecho de ir adónde quiera. Nosotros



Mario Aguilar, líder del Colegio de Profesores. / Agencia Uno

estamos preparando una presentación judicial en los tribunales del Trabajo”.

La presidenta del Comunal Santiago, María Teresa López, lamentó las palabras de Desbordes: “Los docentes siempre han estado abiertos al diálogo, lo emplazó a reunirse personalmente; sólo hemos tenido una reunión, que fue de presentación protocolar con el alcalde”.

PUBLIMETRO